

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

CONFERENCIA TELEGRÁFICA

Valencia, 8-20-15.

Pérdidas alemanas

Londres.—El corresponsal en París de «Daily Chronicle» dice que se sabe que para la ofensiva en Verdun emplean los alemanes 27 divisiones. Quizás dos o tres, mas un ejército de seiscientos mil hombres constituirá precisamente la cuarta parte de las fuerzas alemanas en el frente occidental. Una tercera parte de este ejército ha desaparecido, incluyendo la mayor parte de las fuerzas primitivas en activo, puesto que las pérdidas han ascendido a doscientos mil entre muertos, heridos y prisioneros. Este es el resultado de seis semanas de combates mientras que las tropas aliadas conservan grandísimas reservas.

¿Qué hacen las noventa divisiones restantes? Más de una tercera parte están retenidas por el ejército británico cuyo frente a lo largo del Oeste de Francia y Bélgica es de 140 kilómetros. Imposible es materialmente reducir este ejército de unos setecientos mil hombres, sobre todo si se tiene en cuenta que las fuerzas contrarias aumentan de día en día. Quedan a los teutones unas 45 divisiones para defender unos 400 kilómetros.

Fracaso de un plan alemán

El corresponsal del «Morning Post» en Budapest, manifiesta que puede afirmarse ha fracasado completamente el plan alemán de establecer una unión aduanera o federación económica entre los cuatro países aliados de la Europa central.

Tan pronto como inicióse, fué combatido por elementos comerciales e industriales de Austria y los agrarios de Hungría, que percatáronse inmediatamente de las intenciones de Alemania, oponiéndose a la compenetración pacífica de sus ideas, que el espíritu dominante alemán pretendía imponer en la propia casa de sus aliados.

Sé—dice el corresponsal—que incluso Tisza, primer ministro húngaro, que por ser grato al kaiser hállase dispuesto a todo acto de servilismo, negóse a tratar de la unión aduanera, convenciendo a cuantos austriacos mostrábase favorables al proyecto, de que debían rechazarlo de plano.

Los alemanes están despechados por este fracaso; pero tampoco pueden ejercer presión en sus aliados, pues la admiración producida por Alemania al principio de la guerra, acabóse en Austria y Hungría, habiéndose más bien trocado hoy en silencioso desdén, lo mismo en Hungría que en Austria.

El proyecto del Zollverein central en Europa, bosquejado por Heiferich, ministro de Hacienda teuton, constituye, según ha declarado Tisza a sus íntimos, un plan que amenazará tanto a la independencia como al desenvolvimiento industrial de Austria Hungría, teniendo el deber todo patriota de combatirlo por todos los medios.

Lo que dice un publicista turco

Un distinguido publicista turco, ardiente partidario del régimen actual en Turquía y que conoce a los personajes más influyentes del Gobierno, habiendo permanecido recientemente una larga temporada en Budapest, declara que la prensa turca diaria y comercial, sigue con vivo interés los proyectos para después de la guerra; pero ningún periódico muéstrase favorable al proyecto del Zollverein en la Europa central.

Dice que la consecuencia de la adhesión del imperio otomano a la unión aduanera, sería que mientras Turquía no podría transportar libremente sus productos, los de manufactura extranjera no pagarían derechos y circularían más fácilmente.

Con el régimen Zollverein—añade—Turquía perdería, además del ingreso de los impuestos, la ocasión de desarrollar

su propia industria. A nadie ocultóse esto; por lo tanto el propósito alemán de forjar un arma formidable capaz de contener el golpe del grupo opuesto, no se realizará.

En plena batalla

Cuando el presente extraordinario se publique estará librándose la batalla electoral en la circunscripción.

Los bandos respectivos estarán echando el resto...

Los agentes electorales trabajarán con ardor para hacerse gratos a los candidatos por quienes trabajan.

Luego vendrán las quejas por no recibir el botín que se desea.

* * *

Muchos electores se mostraban ayer recalcitrantes acerca de emitir hoy el sufragio.

¿No los ablandará un vaso de vino o a alguna otra dáлива?

Hay gentes que venden el voto por una o dos pesetas.

¿En una o dos pesetas estiman el derecho de más valía que tienen los ciudadanos!...

* * *

En los pasados días se han ocupado algunos obreros del Municipio en arreglar varias calles.

Es lástima que no haya elecciones cada dos meses siquiera. Si las hubiese estaría más atendida la conservación de las vías públicas.

* * *

Se nos asegura que a los obreros del Municipio les pagará hoy el jornal (cinco reales), uno de los candidatos.

Aquellos tienen que ir a cierto sitio para recibir las candidaturas. ¡Cinco reales por el voto!

Se va a arruinar el candidato aludido...

Local y Regional

Dimisión

Según tenemos entendido, el secretario de la alcaldía don Angel Serrano Fernández, ha presentado la dimisión de su cargo.

Gran café de «La Unión»

Programa para hoy 9 de Abril a las seis y media de la noche:

- 1.º Sinfonía.
- 2.º «Rigoletto», cuarteto.
- 3.º «Aida», fantasía.
- 4.º «Moros y cristianos», selección.

A las nueve y media.

- 1.º Preludio.
- 2.º Angelus.
- 3.º «Los Payasos», fantasía.
- 4.º «Sangre moza», selección.
- 5.º El despejo.

Ayer llegó a esta capital el nuevo director de la Sucursal del Banco de España, don José Peláez.

Café Mercantil

Hoy habrá dos conciertos, uno por la tarde y el otro por la noche.

La esposa de nuestro amigo y compañero en la Prensa, don Antonio Arqueros, ha dado a luz con felicidad un niño.

También hace algunos días, dió a luz con felicidad un niño, la esposa de nuestro particular amigo don Manuel Cancho.

La enhorabuena a los padres de los vástagos y a sus familias respectivas.

Se vende una burra recién parida, o se cambia por una horra. CHAPIN, 36, darán razón.